

Vorstandsbericht für die Konf am 3.7.

Archiv

Es gab am Freitag den 28.6. ein erneutes Archivtreffen, bei dem über die Änderung der Kasse e.v. Satzung gesprochen wird. Außerdem treffen wir uns diese Woche nun wirklich mit jemandem vom Archiv für soziale Bewegungen.

LAK

Am Sonntag den 30.6. war die Landesastenkonzferenz in Heidelberg. Eine Person vom Vorstand war gemeinsam mit der Außenreferentin und der ehemaligen Außenreferentin dort. Ein genauer Bericht folgt nächste Woche von der Außenreferentin.

Wahlkampf

Der Vorstand hat sich um den Wahlkampf gekümmert. Texte für Flyer, Wahlplattform etc. geschrieben. Banner gemalt, Plakate gedruckt und die Plakatiernacht begleitet. Es war toll, dass am Montagabend so viele Leute da waren um uns zu helfen.

Wir brauchen dringend noch Spenden von den Fachschaften.